
 
 

CONSIGLIO SCIENTIFICO 

 

VERBALE DELLA SEDUTA DEL 06/05/2019 

L’anno 2019 il giorno 6 del mese di maggio alle ore 9.30, il Consiglio Scientifico di Ateneo, come definito con 

D.R. n. 109 Prot. n. 4655 del 21.01.2019, si è riunito presso la “Sala Carapezza” del Complesso Steri, con il 

seguente Ordine del Giorno (odg): 

1) Comunicazioni; 

2) Approvazione verbale seduta del 29 marzo u.s.; 

3) Analisi delle best e worst practice pubblicistiche delle Aree Cun 1, 2, 3, 12, 14; 

4) Varie ed eventuali 

 

Sono presenti i componenti: Prof. Livan Fratini (Coordinatore), Prof. Davide Rocchesso, Prof. Giuseppe Raso, 

Prof.ssa Delia Francesca Chillura Martino, Prof.ssa Antonella D’Anneo, Prof. Massimo Iovino, Prof.ssa Antonina 

Pirrotta, Prof. Giuseppe Di Benedetto, Prof. Alfredo Casamento, Prof. Gianluca Lo Coco, Prof. Valentino 

Dardanoni, Prof.ssa Carla Monteleone. 

Sono assenti giustificati: Prof. Antonio Russo e Prof. Guido Smorto. 

E’, altresì, presente la Dott.ssa Valeria La Bella del Settore Strategia per la Ricerca. La Dott.ssa Valeria La Bella 

assume le funzioni di segretario verbalizzante. 

 

Alle ore 9.30 il Coordinatore, constatata la regolare composizione dell’assemblea, dichiara aperta la seduta. 

Il Coordinatore informa che, per sopraggiunti imprevisti, il Prof. Guido Smorto non potrà partecipare alla seduta 

odierna e che, pertanto, l’analisi relativa all’area 12 viene rinviata alla prossima riunione. 

Il Prof. Fratini comunica l’intenzione di realizzare un unico documento che riunisca le analisi di tutte e 16 le aree: 

a tal fine ciascuno dei referenti viene invitato a rendere definitiva la relativa presentazione ed a renderla 

disponibile sul drive. Viene proposto di inserire in tale documento anche un glossario e le indicazioni su come 

reperire i valori delle indicizzazioni. Il Prof. Fratini, come già indicato nel corso dell’ultima riunione, concorda 

poi sulla proposta del Prof. Casamento di istituzionalizzare momenti di confronto dedicati a ciascuna area: 

terminata questa prima fase di analisi (presumibilmente entro il mese di luglio), si potrebbero organizzare alcuni 

incontri con i dipartimenti a partire dal mese di settembre. 

Viene rilevata la necessità di aggiornare la pagina web dedicata al Consiglio Scientifico sul portale di Ateneo. 

Non essendovi altre comunicazioni, il Coordinatore chiede ai presenti di procedere all’esposizione delle 

presentazioni realizzate.  

Si procede quindi con l’intervento del Prof. Davide Rocchesso per l’Area 1. 

Rispetto all’area 01 il prof. Fratini evidenzia come l’incidenza dei software, sia in termini di numerosità di prodotti 

presentati che come qualità, sia stata piuttosto bassa (alla stregua dei brevetti) e l’importanza degli atti di 

convegno anche in aree ingegneristiche. 

Segue l’intervento della Prof.ssa Carla Monteleone per l’Area 14. 

Terminata l’analisi per l’area 14, il Prof. Fratini, dopo aver sottolineato che i valori piuttosto bassi delle 

valutazioni in tale area sono riconducibili al ricorso alla peer review, chiede alla Prof.ssa Monteleone se esiste un 

trend sul ricorso all’uso della lingua straniera e se è possibile indicare l’uso della lingua straniera come 

preferenziale. A tal proposito la prof.ssa Monteleone rileva che solo pochi SSD dell’area sono altamente 
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internazionalizzati e quindi tale tipo di indicazioni potrebbero essere recepite solo da alcuni SSD. La Prof.ssa 

Monteleone, per impegni personali, abbandona la seduta alle ore 11,40. 

Interviene, quindi, il Prof. Giuseppe Raso e procede all’analisi per l’area 02: in tale ambito si rileva l’opportunità 

di indicare, nelle slide contenenti l’elenco delle riviste, che l’IF di riferimento è relativo all’anno 2017. Il Prof. 

Fratini, interviene sottolineando l’importanza di effettuare, sia sul repository (IRIS) che in sede di conferimento dei 

prodotti per la valutazione, una completa e corretta compilazione della scheda prodotto anche relativamente alla 

banca dati citazionale rispetto alla quale risulta più opportuno che il prodotto sia valutato. 

Prende la parola la Prof.ssa Delia Chillura Martino illustrando la presentazione relativa all’Area 03. 

Rispetto, infine, all’analisi relativa all’area 03, il Prof. Fratini rileva l’opportunità di inserire nelle slide anche 

qualche riferimento alle serie editoriali. 

Al termine delle presentazioni, si susseguono alcuni interventi da parte dei componenti. 

Conclusasi la discussione, si procede all’approvazione del verbale dell’incontro tenutosi il 29 marzo u.s. 

La seduta viene aggiornata al giorno 30 del mese di maggio p.v. allorquando verranno analizzate le peculiarità 

delle aree 04, 05, 07, 08b, 12, 13. 

Non avendo altro da discutere, i lavori si concludono alle 13.30. 

 

 

      Il Segretario  Il Coordinatore  
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